



MUNICIPALIDAD DE MACHALA PRESENTA

XX Concurso y XIV Binacional de Cuentos y Leyendas del Filo Costero – 2025 “Donde hay manglar, hay futuro”

En el marco de la conmemoración del **Día Internacional de la Defensa del Ecosistema Manglar**, que se celebra cada 26 de julio, el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal de Machala, a través de la Dirección de Gestión Ambiental y Riesgos y la Subdirección de Educación Ambiental y Bienestar Animal, lanza oficialmente la edición 2025 del Concurso de Cuentos y Leyendas del Filo Costero.

Este año se celebra la vigésima (XX) edición del certamen y la decimocuarta (XIV) edición binacional, consolidándose como una iniciativa pionera que une a estudiantes de Ecuador y Perú bajo un mismo propósito: revalorar el entorno natural costero a través de la literatura.

Objetivo del concurso

Fomentar la conciencia ambiental en los jóvenes, incentivando su participación creativa mediante la escritura de cuentos o leyendas que tengan como eje central a los ecosistemas frágiles del filo costero: esteros, islas, playas y manglares.

¿Por qué el filo costero?

Porque en sus paisajes habita una riqueza natural invaluable. Estos ecosistemas, vitales para el equilibrio ecológico y la vida de muchas comunidades, enfrentan graves amenazas por la contaminación, el cambio climático y el uso inadecuado del suelo. El concurso busca que las nuevas generaciones se conviertan en voceras de la conservación y defensoras del territorio.

¿A quién está dirigido?

A estudiantes de secundaria de instituciones educativas de los cantones Machala, El Guabo, Santa Rosa, Arenillas y Huaquillas en Ecuador; y de Aguas Verdes, Zarumilla, Zorritos y Tumbes en Perú.

Lanzamiento oficial:

✦ viernes 25 de julio de 2025

● En conmemoración del Día del Manglar

¡Invitamos a todas las instituciones educativas a ser parte de este hermoso encuentro entre literatura y naturaleza!

Porque escribiendo, también se puede proteger el planeta.

